

Verstetigung / feste Installation der Bedarfsampel an der Wachmannstraße

Chronik

- 2011 Zahlreiche Initiativen, um eine Bedarfsampel an der Kreuzung Wachmannstr. / Carl-Schurz-Str. einzurichten.
- 2012 Die Bedarfsampel wird als Provisorium eingerichtet. Ein Jahr Testphase.
- bis 2017 Die Ampel wird gut genutzt, Anwohner & Schulkinder sind sehr zufrieden. Auch in "Bremen bewegen" werden viele positive Bewertungen abgegeben. Die Testphase ist lange beendet, die Ampel bleibt bestehen.
- 2017 Ansinnen des ASV die Bedarfsampel ggf. wieder abzubauen.
- bis heute besteht immer noch das Provisorium.

Ich möchte anregen nun eine feste Ampel zu installieren. In zahlreichen Gesprächen mit Anwohnern, bzw. Familien mit Schulkindern an der Grundschule an der Carl-Schurz-Straße wird immer wieder klar gesagt, wie froh und dankbar man über diese Ampel ist. Die Situation zur Querung der Wachmannstraße ist seitdem wesentlich entspannter.

Die inzwischen verstrichenen Jahre bestätigen den Bedarf dieser Ampel, zumal jedes Jahr neue Schulanfänger auf diesem Weg starten. Die Thematik wird also bestehen bleiben.

Den Kreuzungsbereich Wachmannstr. / Carl-Schurz-Str. besuche ich regelmäßig. In der Vergangenheit hat die Ampel zuverlässig ihren Zweck erfüllt, auch Hecken und Beete werden regelmäßig gepflegt, um eine weiträumige Übersicht zu gewährleisten. Jedoch wird das Provisorium der Ampel optisch nicht unbedingt schöner. Im gepflegten Umfeld sehen die Tonnen und in der Luft verspannten Leitungen sehr "rumpelig" aus.

Dieses ist ein weiterer Grund, weshalb ich der Meinung bin, dass unsere Ampel endlich fest und ordentlich installiert werden sollte. Ich würde mich sehr freuen, wenn sich alle beteiligten Stellen ein Herz nehmen, um diesen Schritt umzusetzen.

Mit herzlichem Dank und freundlichen Grüßen,

- ehemalige Schulelternsprecherin der Grundschule an der Carl-Schurz-Straße -

Bremen, den 22.08.2019